



Síntesis de medios

28 de diciembre de 2022

Primeras Planas

Admiten diputados violar Constitución
México vive año negro de violencia contra mujeres
Partidos políticos olvidan reportar sus gastos al INE
Alertan a Sedena sobre nueva oleada de armas baratas y hechas en 3D
Corte de EU mantiene la expulsión exprés de migrantes
Decide EU mantener expulsión inmediata de migrantes... y hay 15 mil en la frontera
Canasta básica cierra el año 37% más cara
Sin cuartel
Revancha

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Personal de la PBI participó en el control de 71 incendios y rescate de personas este año

Además de las tareas de prevención y protección, **personal de la SSC** ha coadyuvado en la sofocación de incendios. Es el caso de los **elementos de la PBI**, quienes este año actuaron en varias ocasiones ante siniestros y realizaron trabajos de coordinación con el Cuerpo de Bomberos. Los policías bancarios desalojaron a más de 60 personas que se encontraban en riesgo en las 21 intervenciones que hicieron durante el año. [La Jornada](#)

Alerta SSC-CDMX por estafas en fin de año conocidas como montaviajes

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la **Unidad de Policía Cibernética**, da a conocer algunas medidas preventivas para evitar que la ciudadanía sea víctima de estafadores conocidos como montaviajes, cuyo modo de operar consiste en presentar grandes ofertas en paquetes de viaje, luego solicitar el pago de lo contratado y después las supuestas agencias o vendedores desaparecen. [El Independiente](#)

Auxilian a turistas

Oficiales de la **Policía Turística** ayudaron a un ciudadano estadounidense a localizar a su hijo, quien fue encontrado en la alcaldía Miguel Hidalgo. La persona refirió en la Cuauhtémoc que su hijo, quien se encuentra bajo tratamiento psiquiátrico, estaba extraviado. [Reforma](#)

Libran una muerte helada

Autoridades de Protección Civil encontraron a las personas que la noche del 26 de diciembre se perdieron en la zona alta del Ajusco, en la que se internaron para ver la ciudad cubierta de nieve desde un punto alto. En total fueron 12 las personas desaparecidas; ocho adultos y cuatro menores que fueron encontrados. El **ERUM**, Base Plata Tlalpan y Bomberos se sumaron a la búsqueda de las 12 personas, bajo el "Operativo Relámpago". [El Gráfico](#) / [Excélsior](#) / [Diario de México](#)

Desaparecen 9 jóvenes en el Ajusco

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizan intensa búsqueda de nueve jóvenes que fueron reportados como desaparecidos en inmediaciones del Ajusco, en la alcaldía Tlalpan. La SSC y grupos de rescatistas mantienen un operativo de búsqueda en la zona del Ajusco, sin que hasta el momento se tenga conocimiento si ya fueron localizados. [Basta](#)

Descartan caída de aguanieve en toda la Ciudad de México

Luego de las nevadas registradas en la ciudad, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, descartó la posibilidad de que en la ciudad caiga nieve. La mandataria capitalina indicó que la **SSC** amplió la vigilancia en el Ajusco, dado que el día de ayer muchas personas acudieron para conocer la nieve. [El Universal](#) / [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

28 de diciembre de 2022

Una de cada 3 pistolas para atracos, apócrifa

El uso de réplicas de pistolas en el Valle de México ha sido constante en los últimos años, principalmente para el robo a transeúntes, casa habitación, negocios, de automóvil, transporte público y conductores. Según un informe de la **SSC**, de enero de 2019 a octubre de este año, 9 mil 73 armas fueron puestas a disposición del MP en el Valle de México; de éstas, 3 mil 517 resultaron ser réplicas, 38 por ciento del total. [Milenio](#)

Cae hombre en CH a cubo de elevador

Un hombre, resultó lesionado, luego de caer dentro del cubo de un elevador en una plaza comercial ubicada en la Colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. Miembros del **ERUM** atendieron la emergencia y fue trasladado al Hospital Balbuena para su atención médica. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Salvan a menor de ser secuestrada

Una menor estuvo a punto de ser secuestrada por dos sujetos desconocidos, en un bazar navideño localizado en calles del Barrio de Santa Bárbara, alcaldía Iztapalapa; afortunadamente los **uniformados de la SSC** lograron evitarlo. Los efectivos policiacos llevaron a la joven a la calle Porfirio Díaz, en el Barrio San Lucas, para reunirla con sus familiares. [Basta](#)

Detienen a dos distribuidores de drogas en Cuajimalpa

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** que refuerzan la seguridad en la alcaldía Cuajimalpa aseguraron posible narcótico y detuvieron a dos hombres por su posible responsabilidad en la distribución de los mismos. [Ovaciones](#)

Detienen a una mujer que portaba un arma de fuego

Elementos de la SSC de la CDMX detuvieron a una mujer que agredió a una persona con un arma de fuego, en la calle Tepeyela y Vicente Guerrero colonia Lomas de Nativitas, alcaldía Xochimilco. [La Prensa](#)

Madre pide justicia para su hijo Alan

En el 2019 la señora Silvia Castillo sufrió la pérdida de su hijo Alan, fue asesinado en San Luis Potosí y hasta el momento no hay avances en las investigaciones. Tras la desesperación de injusticia la mujer junto a otras cuatro personas con un ataúd se apostaron frente a las instalaciones de la Segob, para exigir justicia. Los manifestantes cerraron tres de los cuatro carriles de Av. Bucareli, por lo que **elementos de la SSC**, abanderaron la zona para salvaguarda la vida de los manifestantes y ayudar a fluir el tráfico. [La Prensa](#)

Semáforos priorizan el cruce de los autos

En 2019 el GCDMX inició el Plan Estratégico de Movilidad 2018-2024, del Programa Intersecciones Seguras. Si bien el programa busca priorizar al peatón, en Avenida Universidad con dirección a CU, los semáforos del cruce de Miguel Ángel de Quevedo no respetan el tiempo definido y dan preferencia a los vehículos. El Sol de México cuestionó a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** sobre el atraso en el inicio del conteo de los semáforos, pero a través de su oficina de Comunicación Social respondió que no tenía reportes sobre el tema. [El Sol de México](#)

Puedes revisar el Reglamento de Tránsito desde la **App Mi Policía**, disponible para iOS y Android. [Reforma](#)

Dan seguridad a las mujeres

Como parte de las acciones implementadas para garantizar la integridad y seguridad de las mujeres de la CDMX, se han construido 710 kilómetros de Senderos Seguros: Camina Libre, Camina Segura. Así lo dio a conocer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien en su cuenta de Twitter indicó que con ello se han reducido en 28.8% los delitos contra las mujeres. [Excélsior](#)



Síntesis de medios

28 de diciembre de 2022

Seguridad en AO: 140 mdp a la basura

A un año de gobierno, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, ha presumido la estrategia Blindar AO, como una forma de combatir la delincuencia, sin embargo, su implementación ha estado en escándalos de negligencia y abuso de autoridad, lo que al año le ha costado a la ciudadanía más de 140 millones de pesos. [Basta](#)

Columna Rozones: Molestia de Cuevas

Nos cuentan que, a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, le incomodó la nota en la que se refleja un importante crecimiento de delitos contra las mujeres en esta demarcación. Cuevas intentó escurrir el bulto y ubicar las responsabilidades del flagelo en otra parte. Alguien debería aclararle que a las alcaldías les corresponde la prevención de los delitos, lo que se logra en buena medida con la **policía de proximidad**. Y si no, que les pregunte Cuevas a los alcaldes aliancistas que sí han logrado reducir la incidencia delictiva. Tiene a un par de ellos de vecinos, así que no tendría que ir muy lejos. La administración central —nos recuerdan— ha demostrado con cifras que ha hecho bien su tarea. [La Razón](#)

Columna Circuito Interior

Muchas dudas generaron las nuevas patrullas lanzadas en Cuauhtémoc e Iztapalapa. De entrada, las alcaldías se brincarón la disposición de la **SSC** de homologar los vehículos y muchos esperan que las alcaldesas notifiquen si a los nuevos elementos a cargo se les puede llamar policías o son simplemente voluntarios. Que alguien les recuerde que el horno no está para bollos en materia de seguridad pública... [Reforma](#) / [Metro](#)

Policiaco

Se atora tráiler de carga en el viaducto

Un tráiler que transportaba 25 toneladas de polipropileno granulado se atoró debajo del puente vehicular en Viaducto Miguel Alemán, esquina con Avenida Patriotismo, colonia Escandón, alcaldía Miguel Hidalgo. **Policías de la SSC** acordonaron el área y cerraron por completo la vialidad. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Pleito automovilístico deja una persona herida

Un automovilista resultó herido con un arma blanca, luego de que descendiera de su unidad para enfrentarse a golpes con otro conductor, en el perímetro de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, arribaron al sitio y al tomar conocimiento de la situación, solicitaron la intervención de integrantes del **ERUM**. [La Prensa](#)

Localizan a dos abuelitas sin vida

Los cuerpos de dos mujeres fueron encontrados sin vida al interior de su domicilio, en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al domicilio y dieron aviso a personal forense. [Basta](#)

Percance vial

Un vehículo particular y una unidad de transporte público se vieron involucrados en un hecho vial en calles de la colonia Central de Abastos. Resultaron lesionadas cuatro personas, entre ellos el conductor del auto. [Reforma](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

28 de diciembre de 2022

Justicia

Dan prisión preventiva a El Perro de La Unión

Un juez dictó prisión preventiva oficiosa a José Gabriel "N", El Perro, uno de los líderes de La Unión Tepito y colaborador de confianza de El Betito, luego de su detención en la alcaldía Coyoacán. [Basta](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
DE FUNDACIÓN DE LA FIDE PROTEGIDA

FUERON A DIVERTIRSE CON AGUANIEVE

Rescatan a 12 personas perdidas en el Ajusco



Equipos de emergencia del ERUM acudieron al rescate; los extraviados fueron localizados en la madrugada.